

## 12. Lauf zur Süddeutschen Meisterschaft Kiefersfelden

Am Samstag, 10.10.09 fand in Kiefersfelden der diesjährige Endlauf zur Süddeutschen Meisterschaft statt. Bedingt durch den weiten Anfahrtsweg nahmen nur 4 Sulzer Falken teil. Das Wetter war ein Wechselspiel zwischen Sonne und Regen, was die Sektionen zum Teil sehr schwierig machte. Es war viel Geschicklichkeit gefordert um nicht abzurutschen und einigermaßen gut durch die Sektionen zu kommen.

**Heiko Lehmann** startete in der Klasse Elite und erreichte den **5. Platz**. Heiko fuhr den Wettkampf t geschwächt wegen einer Grippe.

**Patrick Schechinger** kam in der Klasse Junioren auf **Platz 6**. In der letzten Runde konnte er ein super Ergebnis zaubern und somit die beiden ersten Runden ausgleichen.

**Daniel Mohr** erreichte in der Klasse Schüler den **3. Platz**

Er fuhr einen super Wettkampf. Mit sehr viel Geschicklichkeit meisterte er die Sektionen und schaffte es immer wieder trotz einiger Abrutscher ohne Strafpunkte durch die Sektionen zu kommen, so dass er am Ende sogar punktgleich mit dem 1. und 2. Platz war

In diesem Fall wird gezählt wer die meisten Sektionen mit Null Strafpunkten gefahren hat Mit nur einer Null mehr hätte er den ersten Platz erreicht.

**Jonas Mohr** erzielte in der Klasse U 13 ebenfalls den **3. Platz**

Nach der ersten Runde lag er ziemlich hinten. Wetterbedingt rutsche er einige male ab.

Durch eine sehr gute 2. und 3. Runde konnte er sich noch ganz gut verbessern, so dass er am Ende auf den 3. Platz stolz sein durfte.

